



Entre 5 à 20 associations par pays  
mais aussi des personnes physiques, des entreprises ...  
*(continent Européen et Africain pour l'instant)*

Regroupés en représentation Pays : *Chaque représentation est gérée par un conseil d'administration et un Bureau exécutif, dont les membres sont tous co-président, ainsi que de commissions spécifiques. Chaque membres prend en charge une fonction mais aussi un objectif du Développement durable dans le domaine duquel il doit proposer des projets*

Un conseil d'administration international  
*dont les membres sont issus des représentations sont répartis sur les continents où nous sommes présents. En nombre impair, ils sont tous, co-président et se répartissent les fonctions et les objectifs du Développement Durable*

Le Bureau exécutif international  
Dont le siège est situé en France, créé sous forme de Coordination internationale (loi 1901), d'intérêt général, dépositaire du rescrit fiscal (particuliers/entreprises)  
Les membres sont issus du conseil d'administration international

Partenaires :

Belgique  
Suisse  
USA  
Russie  
Inde